



Informationsblatt der freiwilligen Feuerwehr Waldmohr

Gasgeruch im Gebäude

Unfälle im Zusammenhang mit Gas sind selten geworden, aber nie auszuschließen.

So verhalten Sie sich richtig bei Gasgeruch:

- Keine Panik.
- Öffnen Sie Türen und Fenster und verlassen Sie das Gebäude.
- Schließen Sie den Gashahn.
- Warnen Sie andere Personen im Gebäude.
- Betätigen Sie keine Schalter, elektrische Geräte und Türklingeln.
- Heben Sie das Telefon in Räumen mit Gasgeruch nicht ab.
- Alarmieren Sie die Feuerwehr über den Notruf 112.
Benutzen Sie dabei ein Telefon außerhalb des betroffenen Hauses.

Weitere Hinweise finden Sie hier:

<http://www.dvgw.de/gas/informationen-fuer-verbraucher/der-jahres-check-im-haus/>

<http://www.stadtwerke-homburg.de>